

n



Nostradamus
1503 Saint-Rémy-de-Provence,
Francia / 1566.
Médico y consultor astrológico
de origen judío.



Nostradamus

¿POR QUÉ SE HIZO CONOCIDO?

Nostradamus fue un médico y consultor astrológico de origen judío. Es considerado uno de los más renombrados autores de eventos futuros, se hizo famoso por sus predicciones y su trascendental publicación de 1555 titulada "Las verdaderas centurias y profecías".

¿A QUÉ ÉPOCA PERTENECIÓ?

Michel de Nôtre-Dame o Miquèl de Nostradama nació el 14 de diciembre de 1503 en Saint-Rémy-de-Provence, Francia. Falleció el 2 de julio de 1566.

¿EN QUÉ SE DESEMPEÑABA?

Fue un amante de la astrología, la medicina, la filosofía y las letras; áreas de conocimiento que incursionó con entusiasmo destacándose como uno de los mejores estudiantes. Su perfil aventurero lo llevó a recorrer Francia e Italia, se radicó en Marsella donde elaboró elixires, perfumes y filtros de amor. También vivió en la villa Salon comercializando aceites, pócmas y otras fórmulas. Durante el día atendía las consultas y por las noches se encerraba en su laboratorio para investigar. Predecía hechos destacados que tendrían lugar en Europa y establecía predicciones que guardó hasta 1555 y plasmó en diferentes obras. Su fama le permitió trabajar para la aristocracia francesa, puntualmente elaboró varios horóscopos para la reina Catalina de Médici. Predijo la muerte del rey Enrique II y fue nombrado médico de la corte real por Carlos IX. Falleció en 1566 tras padecer varias enfermedades como artritis y gota.

¿EN QUÉ SE DESTACÓ?

Se destacó por el valor de sus predicciones y soluciones médicas que brindó a sus contemporáneos. La obra que le permitió consolidar su fama es una colección de enigmas y profecías expresadas en verso bajo el título "Las verdaderas centurias y profecías". En esa obra se registran pronósticos hasta el año 3797 el cual está señalado como el fin del mundo.

¿CUÁL FUE SU LEGADO?

Dejó a la sociedad una serie de predicciones que fueron puestas en estudio por varios científicos. Incluso, han recibido diversas interpretaciones y han sido la fuente principal de importantes obras.



:: Casa donde vivió Nostradamus.